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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/

第49年度 2012年6月19日 No.36

第２３８４回例会 一年を顧みて②

今後のスケジュール

6月23日（土） 留学生修了証書伝達式・懇親パーティー 15:00～18:00 福岡サンパレス

26日（火） 夜間例会／最終例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル

29日（金） 最終合同会議 18:30～ 紀亭（次年度理事、次年度各委員長）

30日（土） 山翠会日帰り旅行 ミュージカル「サウンド・オブ・ミュージック」観劇

7月 3日（火） 通常例会／会長・幹事・四大奉仕委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

7日（土） インターアクト地区研修会 13:30～16:30 福岡朝日ビル

10日（火） 通常例会／各小委員長挨拶 12:30～ 京都ホテル

15日（日） 第１グループゴルフ 9:40集合 10:00ｽﾀｰﾄ 周防灘カントリークラブ

17日（火） 通常例会／決算・監査・予算報告 12:30～ 京都ホテル

20日（金） 前年度会長幹事会「前ガバナー補佐慰労会」 18:30～ 吾亦紅

24日（火） 夜間例会／前ガバナー補佐・会長・幹事慰労会 16:30～ 周防館

29日（日） インターアクト指導者講習会 10:00～16:00 北九州イノベーションギャラリー

ふれあいの握手
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第２３８３回例会記録 ～２０１２年６月１２日

ロータリーソング 奉仕の理想

ソングリーダー 村本静雄会員

お客様紹介 豊前西ＲＣ 荒牧源治様、苅田ＲＣ 定野邦男様

会長挨拶（末松孝一）

いよいよ本日より２週、プログラムは１年を顧みてということですが、私は２週に分けて会長の

時間で１年を顧みようと思います。

小山田ガバナーの地区テーマ「もっと親しくもっと楽しく」をうけてクラブテーマを「とにかくロータ

リーを楽しもう！」ということで定めて実践してきました。どうせロータリーの活動するなら楽しみな

がらやった方がいいだろうということです。

気がつけばなんのことはない自分が一番この1年あまりロータリーライフを楽しませていただいたのではないか

と思います。とりわけ夜間例会や会場外奉仕が多くアクティブな１年で永岡幹事や各委員長さんは大変だったの

ではないかと思います。しかしながら、なんとかここまで来れたのはやはり皆皆様の暖かいご協力があったため

だと思います。まずは永岡幹事や各委員長、会員の皆さま、事務局の石井さん本当にお疲れ様でした。ありがと

うございました。深く感謝を申し上げます。

そしてなんと言っても青井ガバナー補佐には第1グループの面倒を本当によくみていただいたと思います。公

式訪問からIMに至るまで大変お疲れでございました。ありがとうございました。

１年間思い起こしますと７月は河野さんの入会式から始まり８月の夜間例会ではあいにくの雨天によりビアガ

ーデンならぬビアホールでそれなにり盛り上がりました。この頃村上玲於奈君がオーストラリアへアウトバーンの

留学生として出発いたしました。３年ぶりの交換留学生事業再開です。９月は正八幡神社で満月の元、月見例会

ができました。また９月は行橋クラブがホストを務めましたみやこクラブとの合同公式訪問もあり、小山田ガバナ

ーが夜間例会にもかかわらず遅くまでお付き合いをいただきました。１０月は青井ガバナー補佐宅で夜間例会を

させていただきました。久しぶりの家庭集会でこれまた大変お世話になりました。１１月は予定してました沓尾の

清掃が雨天で中止になってしまいました。予備日を設けていなかったのが反省点です。１２月のクリスマス例会

は親睦委員長の前田さんの発案でミュージックステージMさんでさせていただきました。例会から懇親会二次会

のカラオケまでと一気通貫でよかったと思います。ここまでで前半期ですが次週更に内容の濃い後半を顧みたい

と思います。ご静聴ありがとうございました。

ソラヤより Matilda Bay Rotary Club のバナーが贈られました

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

・6月13日（水）午後4時10分より行橋高校にてインターアクト部の

例会があります。会員の皆様の出席をよろしくお願いします。

・例会終了後男声合唱団の練習を行います。

宮西次年度副会長より

・本日午後6時30分より「周防館」にて次年度クラブ奉仕委員会及び懇親会を行います。

・6月17日（日）チェリーゴルフクラブにて親和会ゴルフコンペを行います。16名が参加予定です。

出席報告（増川委員長）

・会員数４６、欠席１４（届けあり12、なし2）、出席３２、事前メークアップ５、出席率８０．４３％

＜6/12例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 河野寿美恵、田中正人、道脇孝一、藤友茂樹（合同委員会）、若山直樹（理事会）

＜6/ 5例会事後ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 畑 春嘉（次年度社会奉仕委員会）



本日のプログラム／一年を顧みて①

【クラブ奉仕委員会 野正孝則委員長】

クラブ奉仕委員長として、個人的に会長をフォローして、その役割が果たせたのか？と自問自答し

ております。活動方針に書いたように、クラブ奉仕の各委員会は、それぞれが連係し運営している

と思っております。今期の各委員長の皆様方はそれぞれの委員会をうまく運営し、他の委員会とも

連係し、十分にその役割を果たせ頂いたと思っております。これからもロータリーのために、さらな

る奉仕活動をお願いしたいと思います。

【ＳＡＡ 門田一郎ＳＡＡ】

・通常例会においては、最後まで例会の時間配分に気を遣った。

委員会報告の事前申し送りによる把握ができていると、少しは進めやすいかもしれない。

（準備時間が少なかったのが反省です。）

・座席指定はいかがだったでしょうか？

皆さんの意見、感想によって次年度は進めてもらえればと思います。

・ソングリーダー、ニコニコの発表等の指名は、一年を通してみると、なかなか難しい面もあった。

どうしても偏るところがでたかもしれません。

・「ロータリーの綱領」唱和は、この一年に限らず、ぜひ今後も続けて頂きたいと思います。

例会の準備時間がなかなか取れず、スムーズ、和やかな進行が100％できなかった事は反省致します。この一

年、I.M.、通常例会、各種行事と"ＳＡＡ"という役職をいただき、これまでとは全く違った"ロータリーの楽しさ"を感

じさせていただきました。会長、幹事様はじめ、会員皆様に感謝致します。ありがとうございました。

【社会奉仕委員会 岡本和久委員長】

今年度社会奉仕委員会は、小委員会の環境保全及びインターアクトの活動を推進できる企画をた

てる事を目標に、また合唱団の活動を社会奉仕に役立てるコンサートを計画。結果として、年初の

目標を達成できたのではないかと思います。特に行橋高校とは、例年以上に共同事業ができた事

に大変意義があったと思います。

会長、幹事を始め、会員の皆様にはご協力頂きありがとうございました。

また、ふれあいコンサート出演の皆様、並びに九州電力の方々、地域ボランティアの皆様にこの誌面をお借りし

まして厚くお礼申し上げます。

【国際奉仕委員会 福島小太郎委員長】

会長・幹事始め総勢11名で６月のバンコク国際大会に参加して国際ロータリーの規模を肌で感じて

参りました。次年度はみんなでリスボン大会に参加しましょう！

今年度は交換留学生事業を再開しました。村上君の送り出しに始まり、次期留学生の募集・選考、

ソラヤさんの来日～各種手続きなど慌ただしい一年でしたが会員の皆様の御指導と御協力を頂き

ここまで来る事ができました。（詳細は活動報告に記載しました）なにより良かったのはソラヤさん

が明確な目的と使命を持ち心身共に強く、思いやりの心を持った素晴らしい留学生である事です。あと半年とな

りましたが、日本でより多くを学べるように引き続き御協力よろしくお願い致します。

【出席委員会 増川友弘委員長】

２０１１年度は、出席率９０％以上を目指し、取り組んで参りましたが、結果は８２．９％（４月末実績）

と大きく目標を下回り、力不足を感じています。ただ、出席委員長を仰せつかったお陰で、私自身の

出席率も上がり、かつ皆さまのご協力にも大いに助けられ、一昨年、昨年を多少なりとも上回ること

ができました。この１年間、メーキャップなど色んな形で出席率向上にお力添えをいただいた会員の

皆さん、本当にありがとうございました。お礼申し上げます。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

【会報・広報委員会 横井俊博委員長】

・紙面の許す限り写真を掲載し、例会場の雰囲気が伝わるような紙面づくりを心がけました。また、

Web週報＆号外としてブログを作成し、週報に載せきれなかった画像、動画をPicasaやYouTubeに

アップし、ブログにリンクすることでより多くの方が閲覧できるようにしました。

・今年4月の会報雑誌アワーで「ロータリーの友」の歴史、内容などについて卓話しました。

・昨年8月に記者クラブとの懇談会を行いました。ただ、もう1回懇談の場を持てなかったのは残念です。

【会員選考委員会 村本静雄委員会】

・2011年11月 1日入会 藤友茂樹会員

・2012年 1月24日入会 原 禎二会員 以上2名の方を選考致しました。

【増強・分類委員会 小坪幸一委員長】

5名の純増を目標にしましたが、厳しい経済情勢のなか、達成は難しく、3名の入会と1名の退会とい

う結果になりました。次期委員長には、入会見込み者を、引き続き、勧誘して頂きたいと思います。

【健康管理委員会 山中週二委員長】

健康診断実施日 2011年11月15日

健康診断結果発表 2011年11月29日

健康優良表彰 青井哲雄会員、志村俊郎会員、増川友弘会員 以上3名です。

今年も引き続き、尾形先生に依頼して健康診断を行いました。優良表彰3名の方は、日頃の管理の

表れと思われ、素晴らしいとの一言です。尚、私の手違いによりＣ型肝炎検査が出来なかったこと

を深くお詫びいたします。又の機会がありましたらご参加をお願いします。

インターアクト委員会 岩室克典委員長

インターアクト委員長として2年間やってきましたが、インターアクト部の生徒が年ごとに成長していく

のを見て、大変嬉しく思いました。一つ残念なのは、行橋RCの会員の皆様がもっとインターアクトの

年次大会、指導者講習会等に参加して頂ければ良かったなと思いました。

ニコニコ発表（畑 春嘉会員）

・各委員長さん発表ありがとうございました。 （末松会長）

・クラブ奉仕委員長として１年間色々有難うございました。来期も宜しくお願いします。 （野正副会長）

・残り例会２回となりました。最終例会、出席よろしくお願いします。 （永岡幹事）

・皆様一年間お世話になりました。感謝します。 （門田SAA）

・一年間ありがとうございました。来年度も宜しくお願いします。 （岡本会員）

・１年間大変お世話になり、またご苦労様でございました。末松会長、野正副会長、門田さん、横井さん、

福島さん、増川さん、岡本さん、村本さん、小坪さん、山中さん、岩室さんありがとうございました。（志村会員）

・各委員長さん、一年を顧みて大変頑張っていただき有難うございます。

残り２週よろしく。 （宮田会員）

・委員長の皆様方、お疲れでした。 （夕田会員、畑 会員）

・１年間ご協力ありがとうございました。 （横井会員）

本日計 10,000円、累計 578,000円 ありがとうございました。

本日のランチ


